

Impacta huracán 'Patricia'; deja lluvia y daños moderados

Perdona a Vallarta

Entra con categoría 5 y, a la medianoche, baja intensidad a categoría 2

REFORMA / STAFF

"Patricia", considerado el huracán más peligroso de los últimos 50 años, impactó ayer en la zona costera de Jalisco, pero perdonó a Puerto Vallarta, el principal destino turístico de la región.

A las 18:00 horas, conforme al reporte de la Conagua, "Patricia" tocó tierra aún en categoría 5 con vientos de 305 kilómetros por hora en los poblados de El Estrecho, La Manzanilla y Meaque, de los municipios de La Huerta y Cihuatlán, Jalisco, correspondientes a las bahías de Tenacatita, Cuestecomate y Barra de Navidad, a 75 km al suroeste de Puerto Vallarta.

Ahí, hubo cortes inmediatos de energía eléctrica, no así en Vallarta, donde se registraron lluvias moderadas y vientos

medianos sin afectar los principales servicios.

La velocidad del meteoro disminuyó paulatinamente y, seis horas después de su impacto, descendió a categoría 2 con vientos de 180 kilómetros por hora. "Patricia" trajo lluvia e intensos vientos, pero, hasta los reportes de medianoche, daños materiales acotados.

El huracán movilizó a autoridades federales y estatales y obligó a la evacuación de unas 50 mil personas en cinco entidades del País.

De acuerdo con reportes oficiales, no hubo víctimas mortales, y los datos proporcionados por autoridades estatales y federales indicaban daños en carreteras derivados de derrumbes de techos de viviendas, árboles y troncos, especialmente en la carretera 200, en la zona costera jalisciense.

En Lázaro Cárdenas, Michoacán, se reportaron deslaves y carreteras afectadas, al igual que en varios municipios de

Colima. En las faldas del Volcán de Colima hubo deslizamiento de lodo y ceniza sobre las comunidades de La Yerbabuena y La Becerrera, donde 15 mil pobladores fueron desalojados la noche anterior.

En Cihuatlán, Jalisco, quedó destruido un módulo de Protección Civil y se estimaba que efectos mayores podrían venir la madrugada de hoy a causa de escurrimientos y el incremento de corrientes en arroyos y ríos.

En Guadalajara se registró lluvia de ligera a moderada durante la tarde. El Gobernador de Jalisco, Aristóteles Sandoval, se trasladó con Secretarios de su gabinete a Puerto Vallarta.

El Gobierno federal envió a los Secretarios José Calzada a Colima, Enrique de la Madrid a Nayarit y Gerardo Ruiz a Jalisco para encabezar la supervisión. El Presidente Enrique Peña Nieto pidió anoche no bajar la guardia.



Con vientos de 305 km/h, de acuerdo con el reporte de la Conagua, el huracán "Patricia" tocó tierra cerca del Municipio de Cihuatlán.

